

## PRESSEMITTEILUNG

### **Bekannte Märchenfiguren besuchen Schloss Wackerbarth**

**Landesbühnen Sachsen und Erlebnisweingut laden am ersten Adventswochenende zu „Licht & Märchen“ ein**

Radebeul, 26. November 2019. Unter dem Motto „Zauberhaftes auf Schloss Wackerbarth“ verwandelt sich Europas erstes Erlebnisweingut am ersten Adventswochenende in eine märchenhafte Welt aus Theater und Licht. Täglich ab 16 Uhr erleben alle Kinder und Familien in der gesamten barocken Anlage ein abwechslungsreiches Kulturprogramm mit ausgesuchtem Gesang und Schauspiel aus den märchenhaften Inszenierungen der Landesbühnen Sachsen.

Bei „Licht & Märchen“ erwecken zwei Zaubergeister allerlei vertraute Geschichten im erleuchteten Ensemble von Schloss Wackerbarth zum Leben. Dazu haben sie sich bekannte Märchenfiguren eingeladen: Sie eröffnen das Familienprogramm vom Schlossbalkon aus gemeinsam mit dem Taumännchen und dem Sandmännchen aus der beliebten Oper „Hänsel und Gretel“ von Engelbert Humperdinck. Auf der Bühne am Schlossbrunnen versuchen die beiden bekannten Märchen-Geschwister später, die Hexe Rosina Leckermaul zu besiegen. Während Papageno und Papagena aus Mozarts „Zauberflöte“ spannende Abenteuer auf Schloss Wackerbarth erleben, wird Dornröschen von ihrem Prinzen wach geküsst. Angemeldet haben sich auch Vogelscheuchen, ein Vogelsänger und sogar ein Drache. Und selbst Aschenbrödel macht sich gemeinsam mit ihrem Prinzen auf den Weg von Moritzburg nach Radebeul, um das Lichterfest auf Schloss Wackerbarth zu erleben.

Abgerundet wird der stimmungsvolle Adventsauftakt mit ausgesuchten kulinarischen Gaumenfreuden, würzig duftendem „Wackerbarths Weiß & Heiß“ für die Großen und Wackerbarths „Glühwürmchen“-Punsch für die Kleinen. Das Programm zum Lichterfest beginnt jeweils um 16 Uhr. Ab 15 Uhr ist der Einlass geöffnet. Der Eintritt für Erwachsene beträgt 12 Euro pro Person, Kinder zwischen 7 und 16 Jahren zahlen 6 Euro. Kinder bis 6 Jahre sind frei.



SCHLOSS

Wackerbarth

# PRESSEMITTEILUNG

## Entspannte Anreise zu „Licht & Märchen“

Für einen entspannten und stressfreien Ausflug zum Lichterfest empfiehlt Schloss Wackerbarth die Anreise mit den öffentlichen Verkehrsmitteln: Das Erlebnisweingut ist mit der S-Bahn S1 und der Straßenbahnlinie 4 sehr gut zu erreichen. Gäste die mit dem PKW anreisen, sollten die begrenzten Parkplätze im direkten Umfeld des Weinguts beachten. Neben einem Ausweichparkplatz gegenüber der Einfahrt zur Wackerbarthstraße empfiehlt Schloss Wackerbarth auch die weiteren Parkmöglichkeiten entlang der Meißner Straße zu nutzen. Diese bieten sich ebenfalls an, um den Ausflug zu „Licht & Märchen“ mit einem Besuch des Weihnachtsmarktes „Lichterglanz und Budenzauber“ in Altkötzschenbroda oder einem der weiteren Radebeuler Winzer zu verbinden.

## Pressekontakt

Petra Grubitzsch  
Pressereferentin  
Landesbühnen Sachsen  
Meißner Straße 152  
01445 Radebeul  
Telefon: 0351 / 8954 203  
Mobil: 0160/8820685  
E-Mail: [presse@landesbuehnen-sachsen.de](mailto:presse@landesbuehnen-sachsen.de)  
[www.landesbuehnen-sachsen.de](http://www.landesbuehnen-sachsen.de)

Martin Junge  
Leiter Kommunikation  
Schloss Wackerbarth  
Wackerbarthstraße  
01445 Radebeul  
Telefon: 0351 / 8955 218  
Mobil: 0151 / 180 42 511  
E-Mail: [junge@schloss-wackerbarth.de](mailto:junge@schloss-wackerbarth.de)  
[www.schloss-wackerbarth.de](http://www.schloss-wackerbarth.de)

## Über Schloss Wackerbarth

Schloss Wackerbarth ist Europas erstes Erlebnisweingut und führt gleichzeitig die Tradition einer der ältesten Sektkellereien Europas fort. Das Erlebnisweingut steht für ein einzigartiges Ensemble aus barocker Schloss- und Gartenanlage, malerischer Weinkulturlandschaft sowie moderner Wein- und Sektmanufaktur. Dabei folgt das Unternehmen der mehr als 850-jährigen sächsischen Weinbautradition und der 180-jährigen Tradition der Sektkellerei Bussard zur Sektbereitung nach klassischer Flaschengärung. 2010 wurde das Weingut vom Deutschen Weininstitut (DWI) als „Höhepunkt der Weinkultur“ gewürdigt, 2012 erhielt der Blick auf das einzigartige Ensemble die Auszeichnung „Schönste Weinsicht Sachsens“. Beim „Deutschen Sekt Award 2018“ wurde Schloss Wackerbarth als „Bester Sekterzeuger Deutschlands“ ausgezeichnet.

Schloss Wackerbarth hat sich als Staatsweingut der Sicherung und Förderung der sächsischen Weinkulturlandschaft, darunter auch seiner Steillagen mit rund 25.000 m<sup>2</sup> an historischen Sandsteinmauern, verpflichtet. Dabei ist die Sicherung der Qualität in der Bewirtschaftung der einzelnen Lagen und in der Wein- und Sektbereitung genauso unabdingbar, wie Genießer auf sächsischen Wein aufmerksam zu machen und sie zu einem Besuch der sächsischen Weinstraße einzuladen. Mit täglichen Führungen durch die gläserne Wein- und Sektmanufaktur, einem eigenen Gasthaus sowie einer Vielzahl erlesener Veranstaltungen bringt Schloss Wackerbarth seit 2002 rund 190.000 Besuchern jährlich den sächsischen Wein- und Sektgenuss mit allen Sinnen näher.

[www.schloss-wackerbarth.de](http://www.schloss-wackerbarth.de)



SCHLOSS

Wackerbarth